

NOMBRE: ADRIANA ANAHI CERVANTES SANTIAGO

FORMACIÓN ACADÉMICA Y TRAYECTORIA PROFESIONAL: Licenciada en Derecho por la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, Chihuahua, ciudadana mexicana, mayor de edad, tengo 11 años de experiencia dentro de la procuración de justicia dentro de gobierno del Estado de Chihuahua, de 2014 a 2018 pertenezco a la Agencia Estatal de Investigación como agente A de investigación, en el área de Violencia Familiar, Homicidio por razones de género y al pertenecer a la Fiscalía Especializada de la mujer se me impartieron cursos de Derechos Humanos, Perspectiva de Género, trabajamos en conjunto en las mesas de trabajo y de revisión de casos con las organizaciones no gubernamentales, con la Comisión Estatal De Derechos Humanos, aplicando los tratados internacionales y diversos instrumentos para la investigación y procuración de justicia, respetando siempre los Derechos Humanos, realizamos rastreos en búsqueda y localización de personas ausentes y concluí investigaciones por Homicidio, también tuve el privilegio de participar en la investigación de carpetas del Campo Algodonero, dando cumplimiento a la sentencia hacia el Estado Mexicano y a sus minutas.

De 2019 a la fecha tengo nombramiento de Agente del Ministerio Público D en donde he realizado mis funciones en diversas unidades de investigación como Delitos contra la salud en el Centro de Operaciones Estratégicas, Delitos contra la paz con delitos como amenazas, allanamiento, desobediencia y resistencia, recepción de personas detenidas, etc., también la unidad especializada Delitos contra el servicio Público, donde lleve a cabo mis funciones desde la atención al usuario, toma de denuncia o querrela en su caso, investigación, integración y judicialización de las carpetas en el tribunal que me fueron asignadas, dentro de mis funciones se encontraban carpetas del delito de Tortura, Abuso de Autoridad, en las cuales aplicamos todos los instrumentos para vigilar el respeto a los Derechos Humanos, ascendí a grado de Ministerio Público C mediante evaluaciones practicadas por la institución; tuve el honor de ser nombrada la primer Coordinadora Regional de Agentes del Ministerio Público de la Fiscalía Zona Noroeste, inaugurando dicha Fiscalía en el año 2022, teniendo bajo mi cargo a todo el personal de la Fiscalía de la zona que abarca desde el Municipio de Madera hasta Ascensión, en ese cargo desempeñe diversas funciones de supervisión, control, participación en las mesas de seguridad, revisión de carpetas de investigación, rastreos, atención a organismos no gubernamentales, víctimas, ofendido, soy Fiscal, integro las carpetas y las llevo ante los tribunales para su debido tramite.